

H27-8号
平成27年12月18日
桜ヶ丘自治会体育部

体育部からのお知らせ

バドミントン大会結果報告・準優勝

12月6日(日)にバドミントン大会が、六会小学校体育館において開催されました。参加は昨年より1つ減り7自治会で、試合はダブルス戦3試合で第1ダブルスは女子と限定され、第2、第3は男女の関係なく出場できるという昨年同様の試合形式でした。また今回もリーグ戦ではなくトーナメント戦となり、もしも1回戦で負けた場合は敗者戦があり、最低でも2回は戦える方式で行いました。

当チームの1回戦は不動ヶ丘との試合になりました。第1の女子ダブルスはゲームカウント2-0で危なげなく勝ち、第2も2-1、第3は2-0と連勝し、3-0で準決勝戦に進みました。

準決勝戦は、円行1との試合になりましたが相手が女子のメンバーがないため、当チームの不戦勝(3-0)となり見事決勝進出となりました。

昨年優勝の旭ヶ丘との決勝は第1、第2ダブルスとも惜しくも破れ、第3ダブルスはゲームカウント1-1の時点で、大会会長より試合時間が長くなってしまうのでここで打ち切りたいとの要請があり、第3ゲームは行わず終了しました。

昨年は当チームが準決勝でメンバーが足りず不戦敗で悔しい思いをしたことを思えば、今年は準優勝と大躍進だったと感じます。

出場していただいた選手の皆さん、お疲れ様でしたとともにありがとうございました。

○試合結果	1回戦	対不動ヶ丘	3-0
	準決勝	対円行1	3-0
	決勝	対旭ヶ丘	0-2

○成績	優勝	旭ヶ丘
	準優勝	桜ヶ丘
	3位	円行2

出場選手名(6名) 村松、斎藤、田村、藤原、岩見、高橋

以上